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TOP 1 Vorstellung der Bestandsanalyse des Verkehrskonzeptes
Die Bestandsanalyse können Sie auf der Internet-
seite der Gemeinde abrufen. (Bild anklicken).
Hr. Ulzhöfer von Büro „Stadt / Land / Verkehr“
stellte die wesentlichen Ergebnisse vor und erläu-
terte sie. Eine ausführliche Diskussion mit den
Bürgern ist auf dem geplanten Workshop am
18.03.2022 um 17 Uhr in der Aischgrundhalle
vorgesehen.
In der Sitzung nahmen die Fraktionen deshalb nur
kurz Stellung zu der Analyse. Wir wiesen u. a.
darauf hin, dass es mit dem Flurbereinigungsweg
durch die Aischwiesen ja eine gute Rad- und Fuß-
wegverbindung von Aisch nach Adelsdorf zum
Marktplatz / Rathaus und zum Einkaufsmarkt
Degen gibt. Dieser Weg ist aber leider in keinem
guten Zustand. Bereits nach normalen Regen-
fällen sind Teile des Weges tagelang über-
schwemmt und nicht benutzbar. Hierauf haben wir bereits mehrmals im Gemeinderat
hingewiesen und schon 2020 einen Antrag gestellt Mittel für die Sanierung, aber
mindestens für die Ausbesserung der überschwemmten Stellen in den Haushalt 2021
einzustellen. Die Entscheidung über unseren Antrag wurde leider auf 2022 verschoben.
Intensiver betrachtet werden muss auch der Bereich Bahnhofstraße / Schlesierstraße
und Schafgasse. Wohnstraßen können nicht mit den Maßstäben von Hauptstraßen be-
urteilt werden. Das sind nur zwei von vielen Problemstellen.
Der nächste wichtige Schritt nach dem Workshop ist die Erarbeitung von Vorschlägen
zur Verbesserung der Verkehrssituation. Der Gemeinderat muss anschließend mit den
Bürgern diskutieren, welche Vorschläge umgesetzt werden sollen und auch wann.

TOP 2 Anhörungsverfahren: Auflösung der Mittelschule Adelsdorf
Die Mittelschule in Adelsdorf ist bereits seit Jahren nicht mehr aktiv. Jetzt hat die Regie-
rung von Mittelfranken die Gemeinde um eine Stellungnahme gebeten, ob der Mittel-
schulstandort Adelsdorf weiter erhalten bleiben soll.
Die Schülerzahlen in der Grundschule steigen in den nächsten Jahren weiter stark an,
bereits jetzt sind die Schulräume nicht ausreichend und zusätzlich Container müssen
auf dem Pausenhof aufgestellt werden. Die Gemeinde hat deshalb keine Räume, um
die Mittelschule wieder zu aktivieren. Aber auch wenn Räume vorhanden wären, könn-
ten wir das benötigte Schulangebot (offene und geschlossene Ganztagsschule, Vertie-
fungsangebote) nicht bereitstellen. Deshalb hat der Gemeinderat der Regierung mitge-
teilt, dass eine Aktivierung der Mittelschule leider nicht möglich ist.

https://www.adelsdorf.de/fileadmin/Gemeinde_Adelsdorf/documents/2_Rathaus_und_Buergerservice/Buergerservice/Verkehrskonzept/Verkehrskonzept_23_Februar_aktualisierte_Fassung.pdf
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Die Grundschule ist davon nicht betroffen. Diese wächst und muss von der Ge-
meinde ausgebaut werden.
Wir fügen hinzu:
Wichtig und zu beachten ist, dass die Schülerbeförderung auch bei den steigenden
Schülerzahlen ab der 5. Klasse nach Höchstadt sichergestellt wird. Bereits jetzt ist klar,
wie viele Schüler in 4 Jahren nach Höchstadt gefahren werden müssen. Die Zahl der
Schulbusse muss dann deutlich erhöht werden. Sind die Schulbushaltestellen dafür
ausgelegt, dass auch zwei oder mehrere Schulbusse gleichzeitig dort halten können?
Müssen neue Beförderungsstrecken oder neue Haltestellen geschaffen werden? Jetzt
haben wir noch die Zeit, das gründlich vorzubereiten. Sie muss genutzt werden.

Information außerhalb der Gemeinderatssitzung zur Sanierung des
Oberdorfes,
Nach den uns vorliegenden Ausschreibungsunterlagen sollen die Bauarbeiten des
ersten Bauabschnittes (im wesentlichen Kaspar-Lang-Straße) am 14.03.2022 beginnen
und am 1.07.2023 beendet sein.


